

Liebe Schützen/Innen

Viele von euch erinnern sich, dass bis 2019 unser «Kässeli» Schiessen einen Bestandteil unserer Schiesstätigkeit war.

Am 15. August 2019 hatten wir noch einen schönen und bis jetzt letzten Ausflug. Mit dem Dorfrundgang von Feuerwächter Josias, der Besichtigung der Tellwerkstatt bei Sepp Steiner und Aperó im Gleis in Seewen und das anschliessende gemütliche Beisammensein im Fussballstadion «Schöller-Meyer» in Brunnen.

Und dann kam das aus ab 2020 wegen dem verflixten Corona-Virus.

Dieses Jahr wollen wir wieder mit einem Neuanfang starten.

Eine Liste liegt im Schützenhaus auf zum Ausfüllen. Einige Schützen sind schon aufgeführt. Wenn jemand neu mitmachen will, hat es noch Platz und sind herzlich willkommen.

Dieses Jahr sind es folgende Schiessen:

- Cupschiessen 1. Runde
- Obligatorisch
- Feldschiessen
- Schützenbundschiessen
- Seeverbandschiessen
- Freundschaftsschiessen
- Gabenstich am Ausschiessen



Zum Reglement:

- Mitmachen kann jeder Schütze/In
- Der Grundbeitrag ist Fr. 20.00
- Pro Schiessen wird Anfang Jahr ein Tipp abgegeben
- Pro Punktdifferenz zum effektiven Resultat wird Fr. 00.50 verrechnet
- Fehlendes Schiessen Fr. 5.00
- Am Ausschiessen – Absenden wird abgerechnet
- Nach 3 Jahren gibt es für alle Teilnehmer einen ganztägigen Ausflug
- Datum ist immer der 15. August (Feiertag)

Nun hoffen wir, dass wieder der eine oder andre sich dazu entscheiden wird, mitzumachen.



Freundliche Grüsse
i.A. vom Vorstand



Sepp Schelbert